



# Rallye des châtaignes 10 Octobre 2021

Rendez-vous de bon matin à Villedieu sur Indre pour le traditionnel petit déjeuner.

34 voitures et 60 participants avaient répondu présents pour ce rallye clôturant la saison 2021.

Direction prise pour Ecueillé pour la visite d'une magnifique collection privée de matériel agricole .

Après un déjeuner pris chez Babette à Pellevoisin, direction Levroux pour la 14<sup>e</sup> fête du cuir et son salon d'artisans d'art, son défilé de mode et la visite du musée du cuir.

Plus tard dans la soirée rendez-vous était donné à l'aérodrome de Villers pour déguster comme il se doit des châtaignes grillées accompagnées d'un verre de cidre .

Rendez-vous pris pour l'année prochaine...

